



Produktinformation

Product Information



Die TECHART Klappenabgasanlage "Sport"

für Porsche 911 Carrera S, Carrera 4S und Targa 4S Modelle ab MJ 2009

The valve-controlled TECHART exhaust system "Sport"

for Porsche 911 Carrera S, Carrera 4S and Targa 4S models from MY 2009

Antrieb | Drive

35 PS-Zuwachs für 997 ab Modelljahr 2009.

Für die Modelle 911 Carrera S, 911 Carrera 4S und Targa 4S ist ein neues TECHART Motorleistungspaket erhältlich. Das Leistungskit TA097/S1 umfasst eine neue Motorsteuerungssoftware sowie eine klappen-gesteuerte Abgasanlage in der Variante "Racing".

Die Abgasanlage beinhaltet zwei Fächerkrümmer aus Edelstahl sowie eine Sportkatalysatoranlage, Endschalldämpfer mit Abgasklappe, ein Abgasklappensteuergerät sowie ovale Doppelendrohre aus Edelstahl, wahlweise in Glanz- oder Schwarzchrom.

Der Fahrer kann zwischen einem seriennahen sportlichen Klang oder einem kraftvollen Rennsport-Sound wählen. Zusätzlich sorgt das neue Leistungskit für eine spürbare Leistungssteigerung um 35 PS.



TECHART Leistungskit TA 097/S1 für Porsche 911 S Modelle ab Modelljahr 2009
TECHART Powerkit TA 097/S1 for the Porsche 911 S models from model year 2009

Purer Hörgenuss: die Klappenabgasanlage "Sport"

Das individuelle Sounderlebnis ist auch für serienmäßige Motorleistung erhältlich. Die klappen-gesteuerte Abgasanlage "Sport" besteht aus Endschalldämpfern mit Abgasklappe, Abgasklappensteuergerät, ovale Edelstahl-Doppelendrohre in Glanz- oder Schwarzchrom.



TECHART Sportabgasanlage mit Sportendrohren in Chrom für Porsche 911 S Modelle
TECHART sport exhaust system with chrome tailpipes for the Porsche 911 S models

35 hp enhancement for 997 from model year 2009.

A new TECHART engine performance kit is now available for the 911 Carrera S, Carrera 4S and Targa 4S models. The power kit TA097/S1 consists of a new ECU management as well as the valve-controlled exhaust system "Racing".

The exhaust system includes two stainless steel manifold units as well as sport catalyts, valve-controlled silencers as well as stainless steel double oval double-flow tailpipes, in chrome or black chrome finish.

The driver can choose between a close-to-series sporty sound or a powerful racing sound. In addition, the new power kit provides a perceptible power increase of 35 hp.



TECHART Sportendrohre in Schwarzchrom
TECHART sport tailpipes in black chrome

Audiophile: the valve-controlled exhaust system "Sport"

An individual sound experience is also available for the standard engines without TECHART engine performance kit. The TECHART exhaust system "Sport" consists of valve-controlled silencers as well as stainless steel double oval tailpipes, in chrome or black chrome.



TECHART Sportabgasanlage mit Sportendrohren in Schwarzchrom für Porsche 911 S Modelle
TECHART sport exhaust system with black chrome tailpipes for the Porsche 911 S models

Artikelübersicht | Article overview

| Bezeichnung | Designation | Art. Nr. / Item No. | Carrera S | Carrera S Cabriolet | Carrera 4S | Carrera 4S Cabriolet | Targa 4S |
|--|--|--|-----------|---------------------|------------|----------------------|----------|
| TECHART Sportabgasanlage mit Klappensteuerung | TECHART sport exhaust system with valve control | | | | | | |
| bestehend aus TECHART Endschalldämpfer mit Klappensteuerung TECHART Steuergerät für Klappensteuerung TECHART Sportendrohre in Glanzchrom | consisting of TECHART end mufflers with valve control TECHART valve control unit TECHART sport tailpipes in chrome | 097.310.320.009 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |
| Montage | Installation | 097.319.320.999 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |
| TECHART Sportabgasanlage mit Klappensteuerung | TECHART sport exhaust system with valve control | | | | | | |
| bestehend aus TECHART Endschalldämpfer mit Klappensteuerung TECHART Steuergerät für Klappensteuerung TECHART Sportendrohre in Schwarzchrom | consisting of TECHART end mufflers with valve control TECHART valve control unit TECHART sport tailpipes in black chrome | 097.310.321.009 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |
| Montage | Installation | 097.319.320.999 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |
| TECHART Leistungskit TA 097/S1 Mehrleistung ca. 25 kW (35 PS) Drehmomentzuwachs ca. 25 Nm auf Basis 3,8l Porsche Motor 283 kW (385 PS) | TECHART Powerkit TA 097/S1 Power increase approx. 25 kW (35 hp) torque increase approx. 25 Nm based on 3.8l Porsche engine, 283 kW (385 hp) | | | | | | |
| bestehend aus TECHART Motorsteuerungselektronik TECHART Sportluftfilter TECHART Fächerkrümmeranlage TECHART Sportabgasanlage TECHART Sportkatalysatorenanlage | consisting of TECHART ECU management TECHART sport air filter TECHART manifolds TECHART exhaust system TECHART sport catalyts | 097.300.420.009 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |
| Nicht zulässig im Bereich der STvZO | | | | | | | |
| Montage | Installation | 097.309.420.999 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |
| ¹ Nur in Verbindung mit TECHART Sportendrohre. | ¹ Only in combination with TECHART sport tailpipes. | | | | | | |
| TECHART Sportendrohre in Glanzchrom in Schwarzchrom | TECHART sport tailpipes in chrome in black chrome | 097.310.965.009-01 097.310.966.009-01 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |
| Montage | Installation | 097.319.900.999 | ■ | ■ | ■ | ■ | ■ |



TECHART Automobildesign GmbH
Röntgenstraße 47
71229 Leonberg, Germany

Tel. +49 (0)7152 9339-0
Fax +49 (0)7152 9339-33
E-Mail info@techart.de

<http://www.techart.de>

Importeur/Stützpunkt

Importer/Dealership

Lieferungen und Leistungen erfolgen ausschließlich zu unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen.
Nachdruck oder Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung der TECHART Automobildesign GmbH.

Änderungen und Irrtümer vorbehalten. Gedruckt in der Bundesrepublik Deutschland.

All sales are subject to TECHART Standard Terms and Conditions.
Reproduction in any form is strictly prohibited without the express written consent of TECHART Automobildesign GmbH.

Subject to change without prior notice. Printed in Germany.

097.991.626.005, 01/2010

Copyright by TECHART Automobildesign GmbH